https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/14/questions/QANR5I 14QF18169

## 14ème legislature

Question N° : 18169	De <b>M. Gérald Darmanin</b> ( Union pour un Mouvement Populaire - Nord )				Question écrite
Ministère interrogé > Premier ministre				Ministère attributaire > Premier ministre	
Rubrique >politique extérieure		<b>Tête d'analyse</b> >Thaïlande		<b>Analyse</b> > déplacement du Premier ministre. bilan.	
Question publiée au JO le : 12/02/2013 Réponse publiée au JO le : 26/02/2013 page : 2120					

## Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge M. le Premier ministre sur son déplacement en Thaïlande. Les lundi 4 et mardi 5 février 2013, le Premier ministre a effectué un voyage officiel en Thaïlande. Il souhaiterait connaître les objectifs de ce déplacement ainsi que la liste des personnes qu'il y a rencontrées. De même, il souhaiterait connaître le contenu des échanges ainsi que le bilan de ce voyage.

## Texte de la réponse

La visite en Thaïlande, les 4 et 5 février, répondait à deux objectifs : confirmer une nouvelle fois l'attachement de la France à ses relations avec l'ensemble de ses partenaires asiatiques, et en particulier avec les pays membres de l'ASEAN (cinq d'entre eux, sur dix, ayant déjà reçu la visite du Président de la République ou du Premier ministre depuis le mois de mai dernier) ; consolider le partenariat entre la France et la Thaïlande, dans la continuité de la rencontre avec Mme Shinawatra à Paris en juillet 2012. Cette visite a été l'occasion de rencontrer, outre la première ministre, Mme Shinawatra, des étudiants et chercheurs de l'université Thammasat, des hommes d'affaires français et thaïlandais dans le cadre d'un forum d'affaires ainsi que la communauté française de Bangkok. Cette visite a permis de faire le point avec la Premiere Ministre sur l'ensemble des champs de notre coopération bilatérale, particulièrement dense et riche. Ont été évoquées également les perspectives qui s'offrent aux entreprises françaises dans un pays à forte croissance, qui a de nombreux projets d'infrastructures et qui se trouve au coeur de la future Communauté économique que l'ASEAN a prévu de mettre en place en 2015.